



MERT ALPER DERVIS/ANADOLU AGENCY VIA GETTY IMAGES

La politique d'immigration du Canada est une malédiction

- Tyrel Schlote
- [10/05/2024](#)

Milton, Ontario

Grâce à l'afflux d'immigrants, la population du Canada est en pleine expansion. Les données les plus récentes de Statistique Canada montrent qu'elle a augmenté de 430 635 personnes au cours du seul troisième trimestre 2023. Cela représente plus de 1 pour cent de la population nationale, soit le deuxième taux de croissance trimestriel le plus important de l'histoire du pays.

Pour un pays dont la population officielle est inférieure à 40 millions d'habitants, l'afflux de millions de personnes supplémentaires a de graves conséquences. Pourtant, les objectifs actuels du gouvernement en matière d'immigration pour 2024, 2025 et 2026 visent à maintenir et à dépasser ce taux de croissance.

PT_FR

En outre, le gouvernement a perdu le compte du nombre de personnes qu'il fait venir, et beaucoup restent longtemps après l'expiration de leur visa. Benjamin Tal, économiste en chef adjoint chez la Banque canadienne impériale de commerce (marchés des capitaux), a indiqué que le nombre de résidents non permanents (RNP) « largement cité et utilisé à des fins de planification sous-estime de près d'un million le nombre réel des RNP résidant au Canada ».

La Société canadienne d'hypothèques et de logement a indiqué en septembre 2023 que si les objectifs en matière d'immigration sont atteints et que les taux de construction actuels se maintiennent, il y aura une pénurie de 3,5 millions de logements au Canada d'ici 2030.

L'accessibilité du logement au Canada n'a jamais été aussi mauvaise depuis 41 ans. À la fin du troisième trimestre, la Banque du Canada a indiqué que les ménages consacraient 55,2 pour cent de leurs revenus au logement. À Toronto, l'appartement moyen avec deux chambres à coucher coûte 3 413 dollars par mois, soit une augmentation de 7,1 pour cent par rapport à l'année précédente.

À la pénurie de logements s'ajoute une pénurie d'emplois. Statistique Canada a indiqué qu'au troisième trimestre, les offres d'emploi ont diminué alors que la population active a augmenté : pour chaque emploi, il y a deux demandeurs d'emploi. De nombreux postes actuellement disponibles sont concentrés dans la vente au détail et les services, qui sont généralement des emplois au salaire minimum. Pendant ce temps, l'inflation et les taux d'intérêt élevés continuent de ravager l'économie dans son ensemble.

Le gouverneur adjoint de la Banque du Canada, Toni Gravelle, a admis que les politiques d'immigration et les demandes de logement qui en découlent sont des causes majeures de l'inflation.

Pourtant, le gouvernement souhaite toujours accélérer l'immigration.

Malgré le boom démographique, qui se traduit par une augmentation du nombre total de travailleurs, le produit intérieur brut du Canada progresse à peine. Plutôt que de produire des biens ou des services, de nombreux immigrants ne font que les consommer, grâce aux programmes d'aide sociale du gouvernement.

Selon David Rosenberg, économiste en chef et stratège chez Rosenberg Research, « Par habitant, l'économie canadienne est à plat sur le dos. » Une population croissante « peut créer ce mirage de prospérité économique, mais en fin de compte, c'est ce qu'il est, un mirage ».

Ces politiques surchargent l'économie et la société canadiennes, les mettant sur la voie de l'effondrement économique et social. La prophétie biblique l'a prédit et les données concrètes le confirment.

Dans son livre *Les Anglo-Saxons selon la prophétie*, le regretté Herbert W. Armstrong a montré que les prophéties concernant Éphraïm s'appliquent aux nations du Commonwealth britannique, y compris le Canada.

Dans le livre d'Osée, Dieu a prédit les politiques gouvernementales dont nous sommes témoins au Canada aujourd'hui, et leurs conséquences. Osée 7 : 8-9 déclare : « Éphraïm se mêle avec les peuples, Éphraïm est un gâteau qui n'a pas été retourné. Des étrangers consomment sa force, et il ne s'en doute pas ; la vieillesse s'empare de lui, et il ne s'en doute pas. » Observez attentivement la détérioration de la situation économique du Canada et voyez si sa force économique n'est pas en train d'être dévorée. Cela est dû en grande partie à une immigration incontrôlée, favorisée par un gouvernement qui pense comme une « colombe stupide, sans intelligence » (verset 11).

Cela se produit non pas parce qu'il faut changer de parti politique au pouvoir, mais parce que la nation s'est rebellée contre Dieu (versets 10-14). Pour en savoir plus, demandez votre exemplaire gratuit du livre *Les Anglo-Saxons selon la prophétie* par Herbert W. Armstrong.